«Männerchorissima» mit dem Männerchor Pfäffikon am Etzel

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel führt zusammen mit dem item Quartett einen musikalischen Leckerbissen in der Aula des Schulhauses Weid in Pfäffikon auf.

Pfäffikon. - In mehr oder weniger regelmässigen Abständen führt der Männerchor Pfäffikon am Etzel zusammen mit Orchestern, anderen Chören oder musikalischen Gruppieattraktive Chorkonzerte durch. Im Jahre 2002 beispielsweise zusammen mit dem Männerchor Altendorf und der Kapelle Syfrig-Valotti sowie im Jahr 2005 zusätzlich mit dem item Quartett und Walter Alder am Hackbrett Nebst anderen Auftritten mit dem Frauenchor Einsiedeln und dem Sinfonieorchester Ausserschwyz, der Organisation des Schwyzer Singfestivals 2007 sowie Teilnahmen an kantonalen Gesangsfesten ist der Männerchor Pfäffikon immer auch präsent mit gesanglichen Blumensträussen in den Heimen unserer Region, am Pfäffiker Weihnachtsmarkt und beim Geburtstagsständchen der Gemeinde Freienbach.

Jubiläum für Dirigenten

In den vergangenen zehn Jahren, seitdem der Pfäffiker Musiker, Organist und Chorleiter Fabian Bucher den Männerchor Pfäffikon dirigiert, sind eine grosse Anzahl interessanter Kompositionen in unterschiedlichsten Besetzungen einstudiert und aufgeführt worden. Aus Anlass dieses Jubiläums unseres Dirigenten hat sich der Chor entschieden, eine «Männer-

chorissima» durchzuführen, in der bekannte und gern gesungene Stücke zur Aufführung gelangen, um das breite Spektrum der Männerchorliteratur zu präsentieren.

Lieder in neuem Gewand

Die Zusammenarbeit der vergangenen Jahre mit Volksmusikformationen von Willi Valotti soll auch an diesem Konzert zum Tragen kommen und so werden in einem eigenen Programmteil Stücke durch das item Quartett mit Willi Valotti. Akkordeon, Michael Bösch, Violine, Sepp Huber, Kontrabass, und Walter Alder am Hackbrett und Klavier interpretiert. Selbstverständlich werden auch Lieder gemeinsam vorgetragen, die hörmässig teilweise in ganz neuem Gewand daherkommen werden und bei denen Sie der Männerchor auch als Zuhörer überraschen möchte.

Die Eröffnung des Konzerts wird der Männerchor hingegen a cappella bestreiten, indem er Lieder aufführt, die an Gesangsfesten der vergangenen Jahre bei den Expertinnen und Experten jeweils auf sehr offene Ohren stiessen und mit den Prädikaten «sehr gut» oder «vorzüglich» bewertet wurden.

Die «Männerchorissima» des Männerchors Pfäffikon am Etzel zusammen mit dem item Quartett findet am Samstag, 18. Juni, um 20.15 Uhr in der Aula des Schulhauses Weid in Pfäffikon statt. Reservieren Sie sich also bereits jetzt diesen Abend. Der Männerchor Pfäffikon am Etzel freut sich mit Ihnen auf ein klangvoll abwechslungsreiches Konzert.

MÄNNERCHOR PFÄFFIKON AM ETZEL